







Oaxaca de Juárez, Oaxaca, 22 de marzo de 2023

Comunicado No.187/2023

## Estrategia de seguridad del Gobierno de México da resultados concretos para devolver la paz y tranquilidad a los mexicanos

- Nunca se había tratado el tema de seguridad con tal dedicación, teniendo como estratega al propio presidente de México, afirma la titular de la SSPC
- Con el trabajo comprometido de las y los gobernadores se está ganando la batalla a la delincuencia, asegura el secretario de Gobernación

En materia de seguridad pública, vamos en el camino correcto, con una estrategia nacional que da resultados concretos y una ruta para devolver la paz y tranquilidad a las familias mexicanas. Así lo afirmó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, durante la Cuarta Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, presidida por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

También estuvieron presentes gobernadoras y gobernadores de las 32 entidades del país, así como el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval; el secretario de Marina, Rafael Ojeda; y la secretaria ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Clara Luz Flores.

La secretaria Rodríguez dijo que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador permanece pendiente de lo que requieren los estados, municipios y se busca la atención y fortalecimiento de las labores de seguridad.

De esa forma, agregó, se canalizan recursos a través del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) y el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal y de las Demarcaciones (FORTAMUN).

Destacó que con la reforma al artículo quinto transitorio del decreto en materia de la Guardia Nacional (GN), se otorgarán beneficios económicos adicionales para que puedan fortalecer las labores de seguridad en sus estados.











"Podemos decir con orgullo que nunca antes, como ahora, se había tratado el tema de seguridad con tal dedicación, teniendo como estratega al propio presidente de México", señaló.

La también coordinadora del Gabinete de Seguridad Nacional apuntó que no estamos en los tiempos de antes, donde no se sabía la división entre autoridades y delincuentes.

"Ahora, estamos trabajando, porque nosotros no tenemos compromisos con grupos; tenemos un compromiso con la sociedad. Tenemos muy claro que trabajamos para el pueblo de México", dijo.

Resaltó que la transformación está en marcha y que para su consolidación se requiere de la participación de todos.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, reconoció el trabajo comprometido de las y los gobernadores en materia de seguridad, con lo cual el país está saliendo del "bache y se está ganando la batalla a la delincuencia".

El encargado de la política interna del país comentó que hay una reducción sustancial en la incidencia delictiva en delitos de alto impacto como el homicidio doloso, el secuestro, el robo a transeúntes y casa habitación, así como la extorsión. "Se ve la luz al final del túnel", reiteró.

López Hernández señaló que existe un gran equipo de trabajo consolidado, cuyo objetivo es garantizar la seguridad y la paz de las y los mexicanos.

Destacó que la principal preocupación del presidente Andrés Manuel López Obrador en las reuniones del gabinete de seguridad es revisar, opinar y dar las directrices pensando en garantizar los bienes de la ciudadanía.

En su intervención, la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), Clara Luz Flores Carrales, expuso que la tarea de pacificar al país es asunto de todas las autoridades, por lo cual es necesario que policías municipales y estatales continúen avanzando en el fortalecimiento de sus corporaciones, así como en la relación que tienen con la ciudadanía.











La servidora pública dijo que los fondos que se aprueban hoy son un incentivo para que las entidades federativas y los municipios continúen con los esfuerzos de fortalecimiento y mejora constante, para el aumento de sus capacidades a las policías.

Agregó que desde el SESNSP se buscará, con apoyo de las gobernadoras y gobernadores, así como de la jefa de Gobierno, que los recursos se traduzcan en resultados y que haya evidencia de su efectividad, tanto en la baja de los índices delictivos como en el aumento en la confianza de los ciudadanos en las corporaciones locales y municipales.

En el evento estuvieron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, las y los gobernadores de Aguascalientes, María Teresa Jiménez; Baja California, Marina del Pilar Ávila; Baja California Sur, Víctor Manuel Castro; Campeche, Layda Sansores; Chiapas, Rutilio Cruz; Coahuila, Miguel Ángel Riquelme; Colima, Indira Vizcaíno; Durango, Esteban Villegas, y Guerrero, Evelyn Salgado.

Además de Hidalgo, Julio Menchaca; Michoacán, Alfredo Ramírez; Morelos, Cuauhtémoc Blanco; Nayarit, Miguel Ángel Navarro; Puebla, Salomón Céspedes; Quintana Roo, María Elena Lezama; San Luis Potosí, Ricardo Gallardo; Sonora, Alfonso Durazo; Sinaloa, Rubén Rocha; Tabasco, Carlos Merino, y Tamaulipas, Américo Villarreal.

Asimismo, de Veracruz, Cuitláhuac García; Yucatán, Mauricio Vila, y Zacatecas, David Monreal.

---0000000----

